

Calais Port 2015 en débat

Le port de plaisance au centre des sujets

Sangatte a accueilli deux soirées Calais Port 2015. Deux réunions pour permettre aux acteurs et à la population de faire un large tour d'horizon sur tous les angles de ce lourd dossier qu'est le futur port de Calais.

Lundi soir, encore une fois, le large public a démontré que Calais Port 2015 est un axe majeur pour le développement économique de Calais. Même si les salariés de la chambre de commerce et d'industrie de Calais sont très nombreux dans l'assistance. Les questions démontrent aussi que les Calaisiens ne sont pas prêts à laisser faire n'importe quoi. La palme de l'opiniâtreté, voire du plus pertinent de la soirée, revient à Roland Verhille. Pour lui, inutile de dépenser 400 millions d'euros pour Calais Port 2015 si le port de plaisance n'est pas inscrit dans ce projet. « Mes remarques portent sur l'ambition seconde du projet de "consolider les activités de tourisme", notamment "en favorisant le potentiel de développement des activités du port de plaisance ». Il a donc pris pour cible à plusieurs repri-



Lors de la soirée de lundi.

ses le propriétaire du port la Région représentée par la vice-présidente Jeanine Marquaille. La Région, on le sait, ne tient pas à gérer les ports de plaisance. Elle souhaite que les villes ou les communautés de communes reprennent cette compétence. Et comme Boulogne et Calais sont volontaires. Natacha Bouchart le confirme. « Nous allons choisir le cabinet d'étude qui nous donnera

les pistes à suivre sur cette zone qui s'étend du port de plaisance au Port Calais 2015. Nous ne pouvons pas nous permettre de manquer cette entrée de ville. »

Hier après-midi, le maire de Calais et les élus de la commission d'appel d'offres ont ouvert les dossiers des bureaux d'étude intéressés par la restructuration de la ville : « En effet, nous ne demandons pas

aux experts de travailler seulement sur la zone d'excellence territoriale du bassin ouest ou de l'entrée de ville de Calais port 2015, mais nous voulons un travail complet, sur l'ensemble de la ville. Sur toutes ses entrées. Sur ses axes importants. Sur les places. C'est un travail important. » C'est pour cela que les élus calaisiens ont accordé un délai de plus aux quatre cabinets présélection-

nés pour affiner leur proposition. « Nous attendons beaucoup de ce travail qui durera sept mois. Nous pourrions ainsi lancer les concours sur tous les projets qui transformeront Calais... » Le cabinet d'études sera choisi le 23 novembre.

P.H.

Nous reviendrons dans la rubrique Rue du port de vendredi sur ces deux soirs de débats.